
Гуманитарный проект          

Мультиспорт — на пути к успеху 

 

1. Наименование проекта:    «Мультиспорт» - на пути к успеху 

2. Срок реализации проекта: 2 года  

3. Организация –заявитель, предлагающая проект: СДЮШОР №1 им. В.Е.Шершукова г.Новополоцка 

4. Цели проекта: формирование здорового образа жизни среди детей, подростков и молодежи, создание условий 

для занятий физическими упражнениями, спортом в том числе для спортсменов СДЮШОР №1 , а так же привития 

навыков здорового образа жизни различных групп жителей г. Новополоцка посредством установки универсальной 

спортивной площадки  включающей баскетбольно-волейбольную площадку и теннисный корт.  

 

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

-пропагандировать здоровый образ жизни и профилактику социально-негативных явлений в молодежной среде 

(сокращение преступлений и административных правонарушений, совершаемых детьми и подростками); 

- формировать устойчивый интерес к активным видам  спорта для детей, подростков и жителей города; 

- развитие инфраструктуры физической культуры и спорта в городе Новополоцке в соответствии с современными 

требованиями; 

 

 создание современных условий для осуществления физкультурно-оздоровительной и спортивно-массовой 

работы.   

 

6. Целевая группа: спортсмены учащиеся СДЮШОР №1 им.В.Е.Шершукова г.Новополоцка и жители города 

 

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

Ежегодно в СДЮШОР №1 им. В.Е.Шершукова занимается спортом более 500 детей и подростков. Оборудование 

игровой спортивной площадки в  ее благоустройство позволит повысить мотивацию подрастающего поколения к 

физической культуре и здоровому образу жизни, осуществить вовлеченность молодежи в непрерывный 

оздоровительный, тренировочный процесс 



 Организация спортивной деятельности для молодежи будет способствовать сокращению преступлений и 

административных правонарушений. 

В долгосрочной перспективе реализация проекта позволит осуществлять мероприятия, направленные на 

достижение одной из целей устойчивого развития – обеспечение здорового образа жизни населения 

В рамках данного проекта необходимо строительство  многофункциональной спортивной 

площадки :волейбольно -теннисная и  баскетбольно- минифутбольная, разделенные ограждением и 

расположенные по длине друг за другом 

         1.Укладка универсального спортивного покрытия RUBTEX  (подложка) –  бетон, грунт; 

         2. Строительство ограждения H 3,5м  

         3. Обустройство 2 площадок  с общим  размером 48х20   

         4. Стойки с баскетбольным кольцом 

         5. Стойки волейбольные универсальные  

         6. Мини футбольные ворота  

         7. Скамьи стадионные 

         8.Урны 

8. Общий объем финансирования (в долларах США):  около 55 000 $ 

Источник финансирования Объем финансирования  

(в долларах США) 

Средства донора около 55 000 $ 

Софинансирование - 

8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Новополоцк, с правой стороны стадиона «Атлант» напротив 

футбольных полей 

9. Контактное лицо: Вербенко Александр Валериевич — директор  СДЮШОР №1 им. В.Е.Шершукова 

г.Новополоцка тел. +375 29 715 63 83,  Черкес Людмила Евгеньевна — инструктор- методист СДЮШОР №1 

им.В.Е.Шершукова г.Новополоцка тел. +375 29 816 46 71, cerkesludmila@gmail.com 

инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты 

 

 



СХЕМА РАСПОЛОЖЕНИЯ ПЛОЩАДОК 

 

 
 

 

 

 

 

                                                                                                                                                       

                                                                                                            

                   



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 



The Humanitarian project 

Multisport – on the way to success 
 

The installation and upgrading of a sports playground will increase the motivation of the younger generation for physical 

education and a healthy lifestyle and engage young people in a continuous process of health improvement and training. 

The development of sports activities for young people will reduce crime and administrative offences. 

In the long term, the implementation of the project will make it possible to carry out activities which will help to achieve one of 

the objectives of sustainable development - ensuring a healthy lifestyle for the population. 

 

Information on the humanitarian projects that are proposed for co-funding  

(for completion in Russian and English) 

 

1. The title of the project: ―Multisport‖ – on the way to success 

2. Project duration: 2 years 

3. The applicant organization offering up the project: V.E. Shersukov Specialized Children and Youth (Sports) School of the 

Olympic Reserve No.1, Novopolotsk 

4. Project goals: Promoting healthy lifestyle among children, adolescents and youth, creating conditions for physical 

exercise and sport, including Specialized Children and Youth (Sports) School of the Olympic Reserve No.1 athletes, as well 

as promoting healthy lifestyle among different population groups of Novopolotsk by installing a multifunctional sports 

ground with basketball-volleyball court and tennis court. 

5. Objectives to be fulfilled during the implementation of the project: 

-to promote healthy lifestyle and prevention of socially negative phenomena among youth (reducing crimes and 

administrative offences committed by children and adolescents); 

-to form a stable interest in active sports for children, adolescents and local citizens; 

-to develop sports infrastructure in Novopolotsk according to the modern requirements; 

-to create modern conditions for the implementation of physical culture, sports and mass work. 

6.Target group: V.E. Shersukov Specialized Children and Youth (Sports) School of the Olympic Reserve No.1 of 

Novopolotsk athletes and local citizens 



7. Equipment of a multifunctional sports ground: volleyball-tennis and basketball-mini-football courts separated by a 

fence and located one after another 

   1.Laying of RUBTEX universal sports flooring (base) - concrete, soil; 

   2.Building of fence H 3.5m 

   3.Installation of 2 playgrounds on the 48x20 size 

   4.Basketball ring racks 

   5.Volleyball universal stands 

   6.Mini-football gates 

   7.Stadium benches 

   8.Bins 

 

8. Total funding (in USD): approximately $55.000 

Funding source Amount of funding (in USD) 

Donor's funds approximately $55.000 

Co-funding  - 

9. Project location (region/district, city): Novopolotsk, on the right side of the stadium "Atlant" opposite the football fields 

10. Contact person: Verbenko A.V. – the head of  V.E. Shersukov Specialized Children and Youth (Sports) School of the 

Olympic Reserve No.1 of Novopolotsk 

Telephone number: +375 29 715 63 83; 

Cerkes L.E.  – an instructor-methodologist of  V.E. Shersukov Specialized Children and Youth (Sports) School of the 

Olympic Reserve No.1 of Novopolotsk 

Telephone number: +375 29 816 46 71, cerkesludmila@gmail.com 

 

initials, surname, position, telephone number, e-mail address 
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LOCATION SCHEME OF SPORTS GROUNDS 

 

 
 

 

 

 

 

                                                                                                                                                       

                                                                                                            

                   

 


